



Eglise - Info

Septembre 2024

Unité Pastorale de Vaux-sur-Sûre

ASSENOIS * BERCHEUX * CHENOIGNE * GRANDRU * HOMPRES * JUSERET
* LESCHERET * MORHET * NIVES * REMICHAMPAGNE * REMIENNE
REMOIVILLE * ROSIERES * SIBRET * VAUX-SUR-SURE * VILLEROUX

Prions avec le Pape François...

« Demandez au Seigneur de me bénir. Votre prière me donne de la force et m'aide à discerner et à accompagner l'Église à l'écoute de l'Esprit Saint. Être Pape ne signifie pas que l'on perd son humanité. Au contraire, mon humanité grandit chaque jour davantage avec le peuple saint et fidèle de Dieu. Car être Pape, c'est aussi un processus. On prend conscience de ce que signifie être pasteur. Et dans ce processus, on apprend à être plus charitable, plus miséricordieux et, surtout, plus patient, comme l'est notre père Dieu, qui est si patient. Je peux imaginer que tous les papes, au début de leur pontificat, ont eu ce sentiment de peur, de vertige, de celui qui sait qu'il va être jugé sévèrement. Car le Seigneur va nous demander, à nous évêques, de rendre des comptes sérieusement.

S'il vous plaît, je vous demande de juger avec bienveillance. Et de prier afin que le Pape, quel qu'il soit, et aujourd'hui c'est mon tour, reçoive l'aide de l'Esprit Saint, et qu'il soit docile à cette aide. Prions pour le Pape, afin que, dans l'exercice de sa mission, il continue à accompagner dans la foi le troupeau qui lui est confié par Jésus et toujours avec l'aide de l'Esprit Saint. Faisons cette prière en silence de vous tous sur moi.
Priez pour moi, en ma faveur bien-sûr ! »

Pape François

Intention de prière du Pape François pour novembre 2023

Pape François en Belgique : se mettre ensemble à l'écoute de Dieu

Fin septembre, le Pape François visitera notre petit pays avec le Luxembourg après un long voyage de dix jours en Indonésie à l'exemple du Christ, du Verbe fait chair (Jn 1,14) qui a parcouru la Galilée. Il ne s'agit pas cependant pour lui de sillonner notre territoire, mais bien nous inviter, au milieu de nos mille occupations, à nous arrêter trois jours. Prendre **le temps de nous mettre à l'écoute du Seigneur** ensemble. Prendre le temps d'accueillir une parole qui veut porter des fruits nouveaux. Et donc rechercher, personnellement et en communauté, en quoi cette parole me renouvelle, me convertit dans mon alliance avec Jésus. Et inséparablement, en quoi cette parole me bouscule pour être créatif, libre et concret dans l'amour du prochain.

Au sujet de **la messe de clôture à Bruxelles**, le dimanche 29 septembre, un déplacement en car a été organisé par les différents doyennés. Pour les personnes qui ne pourront pas s'y rendre, KTO tv et RCF radio retransmettront l'entièreté du voyage. Les liens seront sur notre page Facebook et sur le site. Un **festival pour les jeunes** est organisé durant le week-end dans la forme des JMJ. Prions l'Esprit-Saint afin de répondre généreusement aux appels du Seigneur. (Voir pages intérieures)

Septembre est aussi la rentrée du **caté avec les inscriptions et la bénédiction des cartables** qui se dérouleront cette année ensemble (Voir ci-contre). Merci à toutes les générations de s'impliquer, de soutenir ce parcours vers la Communion et la Profession de foi & Confirmation.

La **chapelle de Rosières**, la plus ancienne de notre commune avec celle de Villeroux, accueillera un petit piano au service de la liturgie et de la mise en valeur de la musique sacré entre autre. Merci à Clairette Frenay et aux villageois qui ont porté ce projet. Bienvenue au concert d'inauguration le dimanche 6 octobre à 10h (messe à 11h). Bonne rentrée.

Abbé Philippe Meyer

Inscriptions Caté



Nouvelle formule d'inscription :

Inscriptions & Bénédition des cartables

→ **Dimanche 8 septembre à Vaux-sur-Sûre**
(pour Vaux et Nives)

→ **Dimanche 15 septembre à Sibret**

9h30 : Accueil et **Inscription** des **1^{ères} primaires**.

A partir de 10h : **Réinscription** (simplifiée) pour
les **2^e, 3^e, 4^e et 5^e primaires**

11h : Célébration avec **bénédition** des cartables
+ **Apéritif** de rentrée.

MESSE GÉANTE

À BXL au stade Roi Baudouin
avec le pape François

DIM.
29 SEPT.
10H00



OUVERTURE DES
RESERVATIONS
LE 19 AOUT
SUR WWW.VISITEDUPAPE.BE

I will be there
Ich werde dort sein
Ik zal er zijn

600

LES JEUNES SE MOBILISENT
AUTOUR DE LA VISITE DU PAPE FRANÇOIS

J'y serai

28-29 SEPT. 2024
#savethedate

Prière pour la visite du Pape en Belgique

Dieu notre Père, guide et pasteur de tous les hommes, soutiens avec bonté ton serviteur le pape François, que tu as pris comme pasteur de ton Église. Donne-lui de servir par la parole et par l'exemple ceux que ta Providence lui a confiés.

Que ton Esprit Saint, qui a donné jadis à Simon-Pierre de reconnaître en Jésus de Nazareth ton Fils éternel et bien-aimé, l'assiste toujours.

Que ce même Esprit, nous t'en prions, Seigneur, nous soit donné en plénitude pour ouvrir nos cœurs, pour nous faire sortir de nous-mêmes, pour quitter le confort de nos certitudes et nous libérer de nos peurs qui nous rendent captifs.

À la suite de Jésus, ton Fils, fais que nous vivions en disciples missionnaires et artisans de paix et de réconciliation. Que nous soyons prêts à aller à la rencontre de l'autre et à donner notre vie pour ta gloire et le bien de tous nos frères et sœurs.

Marie, Mère de l'Église et Reine des apôtres, nous te confions cette visite de notre pays la Belgique et ses fruits spirituels. Amen.

D'après une prière de l'AED

Programme du Pape François 🇺🇦 en Belgique 🇧🇪

👉 **Vendredi 27 septembre**, François se rendra tout d'abord au château de Laeken pour une visite de courtoisie au roi des Belges. Philippe et son épouse, la reine Mathilde, avaient été reçus au Vatican, le 14 septembre 2023. Sur place, le Pape échangera en privé avec le Premier ministre belge Alexander de Croo, du parti libéral Open VLD et à la tête d'une coalition sortante. S'en suivra la traditionnelle adresse publique aux autorités et à la société civile. Après une pause à la mi-journée, le Pape reprendra ses activités à 16h30. Il rencontrera des professeurs universitaires à la Katholieke Universiteit de Leuven, l'université catholique KU Leuven, néerlandophone. Elle fête, en 2025, les 600 ans de sa création, tout comme l'université catholique de Louvain (UCLouvain), francophone, avec laquelle elle ne fit qu'un jusqu'en 1968. Le Pape s'y rendra le lendemain, samedi 28 septembre.

À la rencontre des catholiques de Belgique

👉 **La journée de samedi 28 septembre** débutera à 10 heures, par une première rencontre avec les évêques, les prêtres, les diacres, personnes consacrées, séminaristes et acteurs pastoraux. Dans la basilique du Sacré-Cœur de Koekelberg, une des plus grandes églises au monde, le Pape leur adressera un discours sans doute d'encouragement dans un pays souffrant d'une forte sécularisation. L'Église de Belgique a été marquée également et encore récemment par le scandale des abus.

En deuxième partie de journée, à 16h30, le Pape se rendra donc à l'UCLouvain -deuxième volet avec le monde universitaire – mais pour échanger cette fois avec les étudiants de l'établissement catholique francophone. À 18h15, une rencontre privée avec des membres de la Compagnie de Jésus est programmée.

Messe géante à Bruxelles le dimanche 29

👉 Au dernier jour de son déplacement, François présidera une messe à partir de 10 heures au stade Roi Baudoin, d'une capacité de plus de 50 000 places assises, à Bruxelles. Il y récitera la prière de l'Angélus. À l'issue de la messe, le Pape reprendra la route vers l'Italie. Une cérémonie de départ est prévue à 12h15 et François devrait être de retour à Rome vers 15 heures.



- Voyage retransmis intégralement en direct sur la chaîne **KTO tv** et en replay sur <https://www.ktotv.com/>.



- Egalement sur la radio **RCF Belgique** – 105.4 FM ou en DAB+

L'idée d'acquérir un piano à queue pour l'église de Rosières a germé dans la tête de paroissiens un peu fous, désireux de faire découvrir l'atmosphère unique de l'église Saint Lambert truffée de Saints protecteurs, Chérubins et Archanges avec l'aide de la musique.

L'idée était de proposer un petit concert de musique classique les premiers dimanches du mois avant la messe dominicale mais, pour accueillir des musiciens de bons niveaux, un simple clavier numérique ne suffit pas.

L'idée a directement trouvé écho auprès de l'abbé Meyer et de l'équipe pastorale.

La perle rare a été dénichée dans le fond d'un entrepôt à Liège. C'est un piano de fabrication Belge de la manufacture Gevaert du début du siècle passé. Il était déclaré irréparable... c'était sans compter le coup de cœur d'un jeune passionné de Rosières qui a passé près d'une année à le rénover.

Après des années de silence et d'oubli ainsi qu'une longue convalescence, notre petit « crapaud » devient « prince » et, de sa place au pied des Saints protecteurs, attend les doigts qui le feront vibrer à nouveau...place à la musique !

La Belgique est au programme du concert inaugural du dimanche 6 octobre à 10h



La Belgique
est au programme du concert inaugural :
le dimanche 6 octobre à 10h
à l'église de Rosières



La Sonate
pour Violon et Piano
de **Guillaume Lequeu** avec :
au piano **Elisabeth Frenay**
et au violon **Marie Frenay**

Une œuvre d'un compositeur Belge sur un piano
construit en Belgique,
sauvé par un jeune Belge de Rosières et
interprétée par deux jeunes musiciennes Belges originaires
de Rosières



**Messe suivie de la procession
à Ste Larme avec bénédiction
de l'eau**

**Dimanche 22 septembre à 9h30
à Remoiville**



Notre-Dame des Sept Douleurs à Mande Ste Marie

Mardi 3 septembre à la petite chapelle : 17h30 chapelet - 18h : messe

Lundis de la Kermesse - 10h30 : Messe et bénédiction des tombes

Lundi 23 septembre à Remoiville

Lundi 30 septembre à Lescheret

Collecte particulière à la messe dominicale

Sa 14 et Di 15 septembre Pastorales diocésaines Catéchèse et Formation

Sa 28 et Di 29 septembre Journée mondiale des Migrants et Réfugiés

Funérailles

Nous gardons dans nos prières :

Jean-Marie Octave, décédé le 1^{er} juillet à l'âge de 83 ans (Sibret)

Raymonde Sainlez, décédée le 16 juillet à l'âge de 95 ans (Remoiville)

Yvonne Lecomte, décédée le 21 juillet à l'âge de 92 ans (Vaux-sur-Sûre)

Florian Louis, décédé le 26 juillet à l'âge de 30 ans (Sibret)

Marie-Louise Dumont, décédée le 9 août à l'âge de 93 ans (Sibret)

Préparation au Baptême

Mercredi 25 septembre

S'inscrire

Accueil Unité Pastorale de Vaux-sur-Sûre (Presbytère)

Soyez les bienvenus pour vos demandes (baptême, info caté, visite,...)

Abbé Philippe Meyer

Place du Marché, 5 Vaux-sur-Sûre

tel : 0493 83 48 76

mail : meyer.philippe@live.be

Site : lavoix.be



Facebook

'Eglise Info Secteur Vaux-sur-Sûre'

Abbé Charlemagne Tiebrey

Remoiville, 8

tel : 0466 17 58 37

mail : abbcharlemagne@yahoo.fr